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説 明 令和４年度ＤＰＣ調査の結果報告について 

 

〇小塩隆士会長（一橋大学経済研究所教授） 

 続きまして、「令和４年度ＤＰＣ導入の影響評価に係る調査『退院患者調査』の結

果報告について」を議題といたします。事務局より資料が提出されておりますので、

説明をお願いいたします。 

 

〇厚労省保険局医療課・眞鍋馨課長 

 はい。事務局、医療課長でございます。それでは、令和４年度ＤＰＣ導入の影響

評価に係る調査「退院患者調査」の結果報告につきまして資料「総－５」を用いま

して、ご説明をさせていただきます。 

  

 １ページ目の「概要」にございますとおり、平成 25年 12月の中医協総会で報告

を行いました中にございますとおりでございますが、 

  

 中段に記載されてございます各観点で集計を行ってきているものでございます。 

 

 また、ここ数年はこの年度末のタイミングで中医協にご報告させていただいてい

るものでございます。 

 

 今後の取扱いでございますが、一番下の四角の下の所にございますように、昨年

の 11月の中医協総会のご議論等を踏まえまして、 

  

 こちらは「中医協への定例報告」というかたちでの報告は終了といたしますが、

一方で、各集計結果につきましては、引き続き、このタイミングで公表することと

させていただきたいと思ってございます。 
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 ２ページ以降、各集計の方法ですとか結果を取りまとめてございます。 

 

 ２ポツ目の１つ目の丸にお示ししておりますとおりで、令和４年度のＤＰＣ包括

払いの対象となる病棟の退院患者さんを分析の対象としているものでございます。 

 

 その下、調査対象施設としましては、表にございますとおりでありますが、ＤＰ

Ｃ対象病院であります大学病院本院群、特定病院群、標準病院群の３つの類型に準

備病院群やＤＰＣデータを提出している出来高算定病院を加えた５つの類型を対

象としてございます。 

  

 ３ページ以降、主な結果でございます。  

 

 こちら、「表１」の在院日数の平均ですとか、「表２」の病床利用率等の推移をお

示ししてございますが、 

  

 今般、私どもも今、拝見いたしましても、大きな変化、著変はないというふうに

認識をしているところでございます。 
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 ご説明は以上になります。 
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〇小塩隆士会長（一橋大学経済研究所教授） 

 はい、どうもありがとうございました。ただいまの説明につきまして、ご質問等

はございますでしょうか。 

 

 よろしいでしょうか。特にご質問等ないようでしたら、本件に係る質疑はこのあ

たりとしたいと思います。 
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